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1.1 Announcement 
Given the recent unprecedented climate events and infrastructure damage in British Columbia, the Big 
White Winter Rally organizers would like to provide an event update. While our local region remains 
largely intact, the impact of these events to the rally have been significant. Our rally relies on many 
volunteers who commute from the lower mainland. Main transportation arteries and towns to the west 
of the Okanagan have been decimated, including the small community of Merritt, home to the Pacific 
Forest Rally. The limited open routes from the coast are currently under an essential travel only order, 
and could close again at any time. 
Despite the many challenges, we are committed to holding the event both for the teams and volunteers 
– who have registered and made time to attend the event – and for the Big White Resort host 
community who have faced their share of challenges over the past 20 months. 
Our goal is to provide a high quality Big White Winter Rally with the resources available, while 
recognizing that the province is facing significant challenges in other regions and ongoing public health 
orders in this region. We have done our best to adapt and prepare for any additional challenges. We 
look forward to welcoming you all to the resort in a few weeks. 
While in the area, we encourage you to patronize the local businesses at Big White; please watch for 
additional updates regarding rally specials and information on how to enjoy additional mountain 
activities while you are here. We will also have a donation jar at registration for contributions to the 
recovery in Merritt, our sister community host to the Pacific Forest Rally. 
 
Compte tenu des événements climatiques sans précédent en Colombie-Britannique, les organisateurs 
du Big White Winter Rally aimeraient faire le point sur l’événement. Bien que notre région locale reste 
en grande partie intacte, l’impact de ces événements sur le rallye a été important. Notre rallye repose 
sur de nombreux bénévoles qui voyagent du Lower Mainland, et les principales artères et villes à 
l’ouest de l’Okanagan ont été décimées. Cela inclut la petite communauté de Merritt, qui abrite le 
Pacific Forest Rally. Les routes ouverts limités à partir de cette zone sont actuellement soumis à un 
ordre de déplacement essentiel et pourraient à nouveau fermer à tout moment. 
Malgré les nombreux défis, nous nous engageons à organiser l’événement à la fois pour les équipes et 
les bénévoles – qui se sont inscrits et ont pris le temps d’assister à l’événement – et pour la 
communauté Big White Resort qui a fait face à sa part de défis au cours des 20 derniers mois. 
Notre objectif est de fournir un Big White Winter Rally de haute qualité avec les ressources disponibles, 
tout en reconnaissant que la province est confrontée à des défis importants dans d’autres régions et à 
des ordres de santé publique en cours dans cette région. Nous avons fait de notre mieux pour nous 
préparer à tout défi supplémentaire et nous sommes impatients de vous accueillir tous dans la station 
dans quelques semaines. 
Pendant votre séjour dans la région, nous vous encourageons à fréquenter les entreprises locales de 
Big White ; veuillez surveiller les mises à jour supplémentaires concernant les spéciaux du rallye et les 
informations sur la façon de profiter d’autres activités de montagne pendant que vous êtes ici. Nous 
aurons également un pot de dons lors de l’inscription pour les contributions au rétablissement à Merritt, 
notre communauté sœur hôte du Pacific Forest Rally. 
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1.2 Changes to Supplementary Regulations / Modifications au Règlement Particulier 
Changes to the event mean that the following information in the Supplementary Regulations has 
changed. Changes are marked in Bold Red. 
Des modifications de l'événement signifient que les informations suivantes dans le Règlement 
Particulier ont changé. Les modifications sont indiquées en gras rouge.  

 
SR 1.3 Event Length / Distances 

National: The total length of the event will be approximately 240 km with 61.4%, or 146.88 
competitive km over 12 special stages on Saturday and Sunday. The rally will be held in 
three legs: Leg 1 (Stages 1 through 6) Saturday afternoon and evening, Leg 2 (Stages 7 
through 10) Sunday morning, and Leg 3 (Stages 11 and 12) Sunday afternoon. 

Nationale: La longueur totale du rallye sera d'environ 240 km avec 61,4%, soit 146,88  km de 
compétition sur 12 épreuves spéciales samedi et dimanche. Le rallye se déroulera en trois 
étapes : étape 1 (étapes 1 à 6) samedi après-midi et soir, étape 2 (étapes 7 à 10) dimanche 
matin et étape 3 (étapes 11 et 12) dimanche après-midi. 

 
Regional One: The total length of the Saturday Regional One will be 124 km with 41.8%, or 52 

competitive km over the first 6 special stages (Leg 1) on Friday.  
Régional 1: La longueur totale de la Régional 1 du samedi sera de 124 km avec 41,8%, soit 52 

km de compétition sur les 6 premières spéciales (Étape 1) vendredi. 
Regional Two: The total length of the Sunday Regional Two event will be 115 km with 82%, or 

94 competitive km over special stages 7-12 of Legs 2 and 3. 
Régional 2: La longueur totale de l'épreuve régionale 2 du dimanche sera de 115 km avec 82 %, 

soit 94 km de compétition sur les épreuves spéciales 7 à 12 des étapes 2 et 3.  
Fuel Stops: The maximum distance between fuel stops is 63.38 km. The distances between 

Refuel Zones (RZ) are approximately as follows: 
Arrêts de ravitaillement: La distance maximale entre les arrêts de ravitaillement est de 63,38  

km. Les distances entre les zones de ravitaillement (RZ) sont approximativement les 
suivantes  

     Transit (km) Stage/ Étape (km) 
  RZ0 to RZ1 37.22 26.16 
  RZ1 to RZ2 35.16 25.86 
  RZ2 to RZ3  6.65 31.62 
  RZ3 to RZ4 6.65 31.62 
  RZ4 to Finish 6.65 31.62 

 
SR 3. Schedule 

Saturday, December 11 
18:34  First Car In / Première voiture entrée - Service 1 
21:53  First Car Finishes – Leg 1 National/Regional 1 
22:30  Steward Meeting 2 / Rencontre des Commissaires 2 (TBA) 
23:00  Westridge Warming Hut Closes / Fermeture de Westridge Warming Hut 
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Sunday, December 12 
10:16  First Car In / Première voiture entrée – Service 2 
12:42  First Car In / Première voiture entrée – Service 3, End Leg 2 Nat., End Leg 1 Reg 
2 
13:12  First Car Out / Première voiture sortie – Leg 3 National, Leg 2 Regional 2 
15:08  First Car Finishes / Fin de première voiture, Leg 3 National, Leg 2 Regional 2 
16:08  Provisional Scores Posted / Publication des résultats provisoires (Gem Lake 
Parking Lot) 
16:28 (est.) Scores Final / Publication des résultats finals (Gem Lake Parking Lot) 

 
1.3 Revised Stage Schedule / Calendrier des compétitions révisé 

In order to ensure or limited volunteer base can provide the safest event possible, we have had to 
reconfigure the stages in use. This means different starts and finish locations and reduced stage 
lengths, but we made an effort to keep the best roads possible while building a schedule that maintains 
a reasonable competitive distance. 
The stage schedule and revised map are attached to this bulletin.   

Afin de garantir qu'une base de bénévoles limitée puisse fournir l'événement le plus sûr possible, nous 
avons dû reconfigurer les étapes en cours d'utilisation. Cela signifie des points de départ et d'arrivée 
différents et des longueurs d'étapes réduites, mais nous nous sommes efforcés de conserver les 
meilleures routes possibles tout en établissant un calendrier qui maintient une distance compétitive 
raisonnable. 

Le programme des étapes et la carte révisée sont joints à ce bulletin.  
 
1.4 Shakedown and Banquet / Essais libres et Banquet 

The online entry form includes questions about shakedown and extra banquet tickets. These are left 
over from the last event and we haven’t been able to get them removed. There will not be a shakedown 
and there is no banquet. We apologise for any confusion this may have caused. 
Le formulaire d'inscription en ligne comprend des questions sur le essais libres et les billets de banquet 
supplémentaires. Ceux-ci sont restés du dernier événement et nous n'avons pas été en mesure de les 
supprimer. Il n'y aura pas de essais libres et il n'y aura pas de banquet. Nous nous excusons pour toute 
confusion que cela a pu causer. 
 

1.5 Supporting the Big White Community / Soutenir la communauté Big White 
Tourism Big White has joined the rally as a supporting partner this year. As the resort rebuilds after 
many challenging months, we’d like to ask teams to consider staying a couple days longer to enjoy the 
hospitality the resort has to offer. Regardless of the length of your stay, please make the time to visit 
the local restaurants and businesses. Don’t forget to let them know you’re with the rally!  
Tourism Big White a rejoint le rallye en tant que partenaire de soutien cette année. Alors que le 
complexe se reconstruit après de nombreux mois difficiles, nous aimerions demander aux équipes 
d'envisager de rester quelques jours de plus pour profiter de l'hospitalité que le complexe a à offrir. 
Quelle que soit la durée de votre séjour, merci de prendre le temps de visiter les restaurants et 
commerces locaux. N'oubliez pas de leur faire savoir que vous êtes avec le rallye ! 



Big White Winter Rally - Draft Schedule

West Coast Rally Assocaition 2021

Section Map
Transit 

KM
Stage 

KM
Target
Time

First Car 
Due

RZ0 Distance to next refuel 37.22 26.16 29 L
MTC 0 Transit to SS 1 13.23 0:20 16:00
ATC 1 0:03 16:20
SS 1 Black Forest Express East 1 A to B 8.72 0:10 16:23
FTC 1 Transit to SS 2 4.85 0:40 16:33
ATC 2 0:03 17:13
SS 2 Black Forest  Express East 2 A to B 8.72 0:10 17:16
FTC 2 Transit to SS 3 4.85 0:40 17:26
ATC 3 0:03 18:06
SS 3 Black Forest  Express East 3 A to B 8.72 0:10 18:09
FTC 3 Transit to Service 1 14.29 0:15 18:19
TC 3a Service 1 in 0:30 18:34
TC 3b Service 1 out/Reseed in 0:15 19:04
TC 3c ReSeed out / Transit to SS 4 14.43 0:20 19:19
RZ1 Distance to next refuel 35.16 25.86 28 L
ATC 4 0:03 19:39
SS 4 Black Forest Express West 1 B to A 8.62 0:10 19:42
FTC 4 Transit to SS 5 3.98 0:40 19:52
ATC 5 0:03 20:32
SS 5 Black Forest Express West 2 B to A 8.62 0:10 20:35
FTC 5 Transit to SS 6 3.98 0:40 20:45
ATC 6 0:03 21:25
SS 6 Black Forest Express West 3 B to A 8.62 0:10 21:28
FTC 6 Transit to End Day 1 12.77 0:15 21:38
MTC 1 End Day 1 21:53

Leg Total 72.38 km 52.02 km 124.40 km
58.2% 41.8%

Section Map
Transit 

KM
Stage 

KM
Target
Time

First Car 
Due

MTC 2 Start Day 2 to SS 5 2.99 0:15 8:30
RZ2 Distance to next refuel 6.65 31.62 25 L
ATC 7 0:03 8:45
SS 7 Gem/Falcon Express 1 C to D 15.33 0:15 8:48
FTC 7 Transit to SS 6 0.70 0:45 9:03
ATC 8 0:03 9:48
SS 8 Falcon/Gem Express 1 D to C 16.29 0:15 9:51
FTC 8 Transit to Service 2 2.96 0:10 10:06
TC 8a Service 2 in 0:30 10:16
TC 8b Service 2 out/regroup in 0:10 10:46
TC 8c Regroup out / Transit to SS 7 2.99 0:15 10:56
RZ3 Distance to next refuel 6.65 31.62 25 L
ATC 9 0:03 11:11
SS 9 Gem/Falcon Express 2 C to D 15.33 0:15 11:14
FTC 9 Transit to SS 8 0.70 0:45 11:29
ATC 10 0:03 12:14
SS 10 Falcon/Gem Express 2 D to C 16.29 0:15 12:17
FTC 10 Transit to Service 3 2.96 0:10 12:32
TC 10a Service 3 in 0:30 12:42

Leg Total 13.30 km 63.24 km 76.54 km
17.4% 82.6%

Section Map
Transit 

KM
Stage 

KM
Target
Time

First Car 
Due

TC 10b Service 3 out/Re-seed 0:10 13:12
TC 10c Re-seed out / Transit to SS 9 2.99 0:15 13:22
RZ4 Distance to next refuel 6.65 31.62 25 L
ATC 11 0:03 13:37
SS 11 Gem/Falcon Express 3 C to D 15.33 0:15 13:40
FTC 11 Transit to SS 10 0.70 0:45 13:55
ATC 12 0:03 14:40
SS 12 Falcon/Gem Express 3 D to C 16.29 0:15 14:43
FTC 12 Transit to Finish 2.96 0:10 14:58
MTC 3 Finish - Parc Fermé in 15:08

Leg Total 6.65 km 31.62 km 38.27 km
17.4% 82.6%

Event Totals Transit KM Stage KM Total
92.33 km 146.88 km 239.21 km

38.6% 61.4%
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Black Forest Express East
A to B

ATC 49.802172 -119.023193
Start 49.802252 -119.023354
Finish 49.804421 -118.996496
Stop 49.801244 -118.999348

Black Forest Express West
B to A

ATC 49.804155 -118.996559
Start 49.801244 -118.999348
Finish 49.802172 -119.023193
Stop 49.799944 -119.023312
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Gem-Falcon Express

Start

Finish

Radio

Gem-Falcon Express (Down)
C to D

ATC 49.721976 -118.975912
Start 49.721362 -118.976931
Finish 49.651561 -118.967375
Stop 49.651442 -118.965443

Falcon-Gem Express (Up)
D to C

ATC 49.651301 -118.965217
Start 49.651442 -118.965443
Finish 49.719336 -118.980007
Stop 49.721976 -118.975912


